



Carlota Miranda, a la izquierda, junto a Ana Iglesias, con sus medallas. E. C.

«Este deporte fomenta valores como el compañerismo y el respeto», destacan

dallas nacionales, rompiendo así barreras en la categoría femenina, un hecho sin precedentes. Se trata de Carlota Miranda y Ana Iglesias, de solo diez años, quienes exhibieron, pese a su precocidad, un gran nivel en el Torneo de Baracaldo que se puede equiparar a un Campeonato de España, al participar cerca de 300 luchadores de las comunidades autónomas con mayor potencial en la especialidad.

Miranda se hizo con el título en el peso de menos de 30 kilos de la categoría benjamín al imponerse a rivales con mayor experiencia, pero sobre todo mostró un excelente nivel técnico y competitivo sobre el tapiz. Completaron el podio la andaluza Clara Moreno y la vasca Leire Pérez, segunda y tercera, respectivamente.

Por su parte, Iglesias obtuvo un meritorio bronce en el peso de menos de 40 kilos. Acarició la plata, ya que estuvo a punto de vencer en semifinales a la catalana Zoe Díaz, lo que le hubiera permitido subir un escalón en el cajón comandado por la vasca Alma Gaitán, que se mostró intratable durante toda la competición.

Estos resultados son todo un esparadrazo para la sección grupista, especialmente para la lucha olímpica femenina. En este sentido, Robles tiene claro que el objetivo es sumar una mayor participación en las próximas competiciones en las categorías inferiores, por lo que en su opinión será clave seguir trabajando en la captación de niños y niñas para que se animen a probar este deporte que, en su opinión, «no solo desarrolla las cualidades físicas básicas, sino que también fomenta valores como el compañerismo, el respeto o la confianza que tanta tradición ha tenido siempre en el Grupo».

## Gladiadoras que rompen barreras

**Sin precedentes.** Carlota Miranda y Ana Iglesias son las primeras luchadoras de la escuela grupista en lograr una medalla nacional

J. L. CALLEJA



Una sección en constante crecimiento. La lucha grupista da un paso hacia adelante y empieza a recoger los frutos del buen trabajo que realiza en la base con los más jóvenes tras la reciente creación de su escuela infantil.

La satisfacción es máxima por parte de Nacho Aybar, director deportivo, y Fernando Robles, el máximo responsable de este antiguo deporte olímpico en la entidad de Las Mestas, después de que dos pequeñas 'gladiadoras' del club gijonés obtuvieran sus primeras me-



▲ Ana Iglesias en una de sus peleas. E. C.



▼ Carlota Miranda, en uno de sus combates. E. C.



**53 SANSILVESTRE**

Gijón, 31 de diciembre 2022



Inscripciones Abiertas

[www.sansilvestregijon.ccnorte.com](http://www.sansilvestregijon.ccnorte.com)

